

**Visite au PARI**  
**de la délégation du Réseau Afrique-Europe pour la Mobilité Humaine**  
**(RAEMH)**



... Ensemble, depuis 25 ans, pour la **Promotion des Droits des Migrants**

Ce mercredi 26 avril 2023, trente-cinq (35) membres du réseau RAEMH ont visité le PARI, à la Caritas Diocésaine de Dakar. Arrivée à 14H30 la délégation a été accueillie par les agents du PARI et le Directeur de la Caritas Dakar.

Le Réseau Afrique-Europe pour la Mobilité Humaine (RAEMH) naît de la préoccupation de plusieurs Caritas du pourtour de la Méditerranée de voir les entraves à la mobilité humaine se démultiplier, rendant les routes de la migration de plus en plus périlleuses et bafouant la dignité de celles et ceux qui les empruntent.

Le travail du réseau s'inscrit dans l'action plus large de l'Eglise catholique, elle-même engagée auprès des personnes en mobilité, par le plaidoyer (comme l'illustrent les nombreux positionnements du Pape François sur le sujet), mais également sur le terrain, via le travail mené dans les pays d'origine, de passage, d'accueil et de retour de ces personnes.

Le RAEMH met donc en relation différentes structures de l'Eglise catholique qui travaillent directement auprès des personnes en mobilité le long de la route méditerranéenne et en Afrique de l'Ouest. S'accordant sur le fait que la mise en réseau de ces organisations contribue à améliorer la qualité de leur travail, les membres du RAEMH apprennent donc à renforcer leurs liens entre eux, et à partager leurs expériences et leurs connaissances sur les différents aspects de la mobilité humaine.

Parmi les membres de la délégation, en visite au PARI, nous avons noté la présence de :

INSTITUTION	Représentants
Caritas Espagne	5
Caritas Italiana	5
Délégation Diocésaine des Migration Caritas Maroc	5
Caritas Mauritanie	3
Caritas Sénégal	3
Caritas Cote d'Ivoire	3
Caritas Mali	1
Caritas Guinée Conakry	3
Caritas Niger	3
Secours Catholique de France	6

## Echanges avec la Délégation de Caritas Espagne :

Vers 14H 30, un premier groupe constitué de la délégation Espagnole, conduite par son Président Monsieur Manuel Breton Romero, est arrivé dans les locaux du PARI. Ils ont été accueillis par les agents de la direction du PARI.

Après une présentation des représentants de la délégation Espagnole et des agents du PARI, il s'en est suivi une présentation des départements du PARI tels que : l'accueil et l'écoute, la santé, l'éducation, la formation, l'intégration socioéconomique des migrants, réfugiés, demandeurs d'asile et Sénégalais de retour volontaire d'Europe.

Après une heure d'échanges, un autre groupe de 25 membres du RAEMH est arrivé au PARI. Un espace aménagé, dans la cour de la Caritas Dakar, a servi de cadre pour présenter le PARI, ses activités et réalisations aux profits des personnes en mobilité.

Nous avons aussi noté la présence de trois (03) réfugiés. Ces bénéficiaires étaient venus pour témoigner des actions humanitaires du PARI envers leurs familles.

La visite de la délégation du RAEMH au PARI s'est terminée à 18h par une photo de famille en compagnie de toute l'équipe du PARI

Quelques photos de la Visite de la délégation du Réseau Afrique-Europe pour la Mobilité Humaine (RAEMH)



Accueil de la délégation du RAEMH par le personnel du PARI



Présentation des activités du PARI aux membres de la délégation du RAEMH

  
 Point d'Accueil pour Réfugiés et Immigrés  
  
 Avril 2023  
  
 ©pentmedia

*Toute l'Equipe du P.A.R.I  
 A Bientôt !*